

## Medidas tomadas en GM FOOD para la protección de todos

Cumpliendo con las indicaciones de las autoridades sanitarias, en GM FOOD hemos adoptado y actualizado medidas de protección tanto para nuestros empleados, como para nuestros clientes y proveedores.

Para una protección adecuada se han repartido soluciones hidroalcohólicas y elementos de protección, con las correspondientes instrucciones para un uso eficiente y efectivo, y se ha reforzado el servicio de limpieza. Se ha informado de todas las medidas tomadas y recomendadas mediante comunicaciones individuales y cartelería en los espacios comunes. También en los centros GMcash con especial énfasis en las medidas de protección e higiene a adoptar como mantener las distancias de seguridad, controlar el aforo y repartir elementos de protección. Las medidas de protección también se han aplicado a las plataformas de distribución y se ha informado de las medidas preventivas obligatorias para transportistas y repartidores.

Toda esta información se ha ido actualizando siguiendo todas las recomendaciones de las autoridades sanitarias. Además, desde el primer momento se suspendieron los viajes y se fomentó el teletrabajo y el uso de las diferentes herramientas telemáticas para reuniones y demás comunicaciones.

GM FOOD garantiza el suministro de alimentos y trabaja intensamente para que la población tenga asegurada la disponibilidad habitual de productos en todo momento. La empresa cuenta con seis plataformas logísticas en todo el territorio español cuyo trabajo se ha reforzado para atender a los clientes con la mayor rapidez.

Por último, quiere agradecer la colaboración de empleados, clientes y proveedores, y enviar un sincero mensaje de ánimo a los afectados. Estamos seguros que si todos actuamos con responsabilidad, pronto volveremos a la normalidad.